

# *Enviado especial de EEUU en Irán admite su fracaso y renuncia a cargo*

---



Washington, 7 ago (RHC) El enviado especial del Departamento de Estado para Irán, Brian Hook, renunció a su cargo al ver fracasar la estrategia de presión de EE.UU. hacia el país persa.

Así lo dijo un exfuncionario de alto rango de Estados Unidos, quien cuestionó el fracaso de la política de “presión máxima” de la Administración del presidente, Donald Trump, hacia Irán cuando habló el jueves —bajo condición de anonimato— con el diario *The Washington Post*.

Hook, el hombre clave del Departamento de Estado estadounidense para la política de Irán, renunció el jueves a su cargo tras dos años de desempeñarse en dicha función.

A pesar de que el secretario de Estado Mike Pompeo afirmó que Hook logró “resultados históricos contrarrestando” a Irán, muchos políticos estadounidenses opinan lo contrario.

EEUU mantiene una “presión máxima” sobre Irán desde que abandonó en mayo de 2018 un acuerdo internacional que había firmado con el país persa tres años antes sobre el programa nuclear iraní.

Desde entonces, la Casa Blanca ha reanudado los embargos económicos que se habían levantado en virtud del pacto; de hecho, ha intentado reducir a cero las exportaciones comerciales de Irán, el petróleo en concreto, para estrangular la economía iraní y frenar el programa defensivo del país persa.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230881-enviado-especial-de-eeuu-en-iran-admite-su-fracaso-y-renuncia-a-cargo>



**Radio Habana Cuba**